



**Simon Azoulay**, 57 ans est né à Rabat (Maroc) en 1956.

Diplômé de Supélec en 1980, Simon Azoulay débute sa carrière chez Thomson RCM (Radars) en tant qu'Ingénieur puis chef de projet, il y restera 6 ans puis poursuivra chez Schlumberger (secteur spatial).

Attiré par les fonctions de management, il crée, en deux ans, le département de conseil en technologies d'une SSII avant de fonder Alten en 1988. Onze ans plus tard, en 1999, Alten entre en bourse ; elle est aujourd'hui leader européen sur le marché de l'ingénierie et du conseil en technologies. Alten compte 16 000 collaborateurs dont 88 % d'Ingénieurs dans 16 pays.